Avis favorable pour le nouveau stade

Le fonctionnaire délégué avait refusé la 1^{re} mouture; on espère un permis en avril.

ette fois, on espère du côté de Sclessin que c'est la bonne... Le Collège de Liège a en effet rendu un avis favorable au sujet du projet de nouveau stade. Comme en juin dernier donc...

Cet été toutefois, certaines modifications avaient été exigées par le fonctionaire délégué qui avait refusé le dossier; des modifications devaient être apportées, au niveau des parkings notamment mais également d'un point de vue technique (gestion des eaux, sécurité dans les tribunes...). Il nous revient qu'un cheminement cyclo-piéton a aussi été intégré au dossier.

Ce permis concerne l'extension du stade mais aussi la nouvelle esplanade l'entourant et la modification de tout l'échangeur d'Ougrée.

Pour rappel, l'objectif est de créer à Sclessin un véritable pôle autour du Standard avec un ensemble de services tels que des bureaux, de l'Horeca et une zone commerciale.

Le nombre de places (tribunes) doit aussi grimper de 28700 à plus de 32000... Le permis pourrait être délivré au printemps.

M.B.



■ Le nombre de places doit grimper de 28 700 à plus de 32 000. © D.R.